

Boletín Número 6
Toluca, México, a 7 de noviembre de 2013.

IEEM FOMENTA LA CULTURA POLÍTICA Y LA PRÁCTICA DE VALORES DEMOCRÁTICOS

- El Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, destacó la importancia de vivir en una democracia a partir de la práctica cotidiana de valores, ante estudiantes de la Escuela Preparatoria Oficial No. 56 de Jocotitlán.

Los jóvenes son un factor de cambio para el país y, por ello, tienen la gran oportunidad de ser sus impulsores, por lo que deben contar con un esquema de actuación basado en la práctica de valores para participar de manera activa en la consolidación de nuestro régimen democrático, lo cual implica que deben tomar decisiones en forma libre, responsable e informada, afirmó el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Juan Salvador V. Hernández Flores, al impartir la Conferencia “Los valores en la democracia”, a estudiantes de la Escuela Preparatoria Oficial Número 56, ubicada en el municipio de Jocotitlán.

Explicó que el desarrollo democrático de nuestro Estado y del país ha sido posible a partir de las acciones que se han impulsado a través de los organismos electorales locales y federal, pues con su importante labor en la organización, desarrollo y vigilancia de cada proceso electoral, se ha logrado que los ciudadanos elijan libremente a sus representantes de elección popular y velando porque el voto sea respetado, propiciado con ello un mayor pluralismo y alternancia política, como resultado de elecciones transparentes y confiables.

Luego de realizar un recorrido histórico para mostrar los avances que en materia política electoral se han registrado en la entidad y el país, Juan Salvador V. Hernández Flores explicó los conceptos relacionados con algunos de los valores que se deben practicar diariamente en una democracia, como son la tolerancia, que implica el reconocimiento a la diversidad y la participación a través del voto o en el ámbito comunitario para contribuir a la solución de las necesidades y problemas en el espacio público.

Asimismo, refirió el valor de la igualdad, con base en el cual todas las personas son iguales ante la ley sin importar raza, sexo, ideología, color o posición social, pues tienen los mismos derechos y obligaciones como ciudadanos. En cuanto a la legalidad, dijo que ésta se expresa a través de actos apegados a las normas y el respeto a las leyes; refirió también los derechos de las minorías, como el respeto y reconocimiento que debe tener la sociedad hacia aquellos grupos con diferencias culturales, sexuales, étnicas o religiosas y que tienen derechos y necesidades que deben preservarse.

Asimismo, destacó el diálogo como valor democrático que permite intercambiar opiniones o puntos de vista, permitiendo escuchar a los demás y respetando sus ideas, así como la responsabilidad, la cual permite reflexiona administrar, orientar y valorar la consecuencia de cada uno de nuestros actos.

Durante su disertación, el también Presidente de la Comisión del Servicio Electoral Profesional del IEEM estuvo acompañado por la Directora del Plantel, Evangelina López Sánchez, durante la cual destacó la importancia de participar responsablemente en las urnas, así como en los asuntos públicos, a efecto de contribuir a mejorar las condiciones de vida en el entorno en el que se vive.

Esta actividad académica se efectuó en el marco del Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2013, que en forma conjunta impulsan el IEEM y la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de México, mismo que coordina el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García.

Con este Ciclo, el IEEM coadyuva a fomentar la práctica de valores, la educación cívica y la difusión de la cultura política democrática, siendo éstas, algunas de las tareas que son impulsadas por la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán, e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social